

高知の医療・福祉を考える(その6)



介護保険で問われるもの

2000年4月に導入される介護保険は豊かな老後生活を送る上での

切り札となるものと期待されています。しかし、高知県の場合は、

1)高齢化率が高い、2)県民所得が低い、3)中山間地域が多い、4)病院・病床数が多いなどの特性があり、果たして介護保険が期待どおりに運用できるかどうか不明の点も多いものです。

そこで今回、南国中央病院院長の山本浩志先生に介護保険導入で

問題になると思われる点について統計調査を交えてお話を伺いました。

山本 浩志先生

医療法人地塙会 理事長
社会福祉法人佐清風園 理事長
社会福祉法人ふるさと自然村 理事

南国中央病院 院長 山本 浩志先生

なり要介護認定から

保険料まで決める

痴呆は、虚弱者をあわせて要介護者

は三百八十万人にのぼると推測され

ています。しかも介護は長期化、重度

化で、二〇〇〇年には寝たきり、

世界で、二〇〇〇年には寝たきり、

痴呆は、虚弱者をあわせて要介護者

は三百八十万人にのぼると推測され

ています。しかも介護は長期化、重度

化で、二〇〇〇年には寝たきり、

痴呆は、虚弱者をあわせて要介護者

は三百八十万人にのぼると推測され